

## Atractivo Encuentro Recreativo de Tenis realizó el LTCE



Resultó atractivo el Encuentro Formativo Recreativo para Escuelas de Tenis que llevó a cabo este sábado el Lawn Tennis Club Esperancino.

Por espacio de casi cinco horas jugaron unos 50 tenistas, entre varones y un muy buen número de niñas, por niveles y edades, hasta casi los 12 años, y desde edad temprana.

Fueron unos 35 referentes locales de la Escuelita “Guillermo Vilas” que tomaron parte del Encuentro, junto a unos 15 tenistas que llegaron desde las Escuelas santafesinas de “Aires del Campo” y “Punto Sur”

Lo que anteriormente se llamaba “Colorín Colorado” dentro de la estructura de la Liga de Tenis del Litoral Santafesino, este llevó el nombre de “Tenis y Amistad en Colores”, con la intención de que todos vayan dando sus primeros pasos en lo que es un partido de tenis, partiendo desde la recreación.

El Encuentro comenzó a las 10, con el nivel Rojo, y aproximadamente a las 11,30 se empezó a jugar en los Niveles Naranja y Verde.

Para todos los pequeños, junto a sus familiares, fue una interesante propuesta de la entidad esperancina, que continúa sumando inscripciones, ante el marcado interés por la práctica de la disciplina.